

#metaforasparalaRed:

Y el mundo virtual habitará entre nosotros.

Al principio descubrimos que el mundo digital que habíamos construido era también un mundo virtual. <http://bit.ly/kLhEi7>

Creíamos, sin embargo, que permanecería contenido al otro lado de la pantalla, como permanece encerrada la imagen especular tras la superficie del espejo. <http://bit.ly/hsSKU9>
Sólo provistos de una escafandra podíamos traspasar la contención y experimentar la Realidad Virtual.

Pero el fenómeno reciente, lo que llamamos Realidad Aumentada, <http://bit.ly/gH2uvw> es que el mundo virtual se ha derramado y comienza a filtrarse por los intersticios de nuestro mundo real y a habitar entre nosotros.

Y el espejo se hizo carney no tuvo que resucitar, pues , desde la sepultura de los viejos tiempos y la avenida del nuevo acontecer era frecuente verlo cada día más entre las muchedumbres. Los más incrédulos subieron a la higuera para ver al Cristo, mas tuvieron que bajar del árbol de la inopia y de las tinieblas, y lo virtual se naturalizó y habitó entre los hombres.... Así sea. Let it be. La res naturans suspiraba en ser res naturata.
Tampoco se señaló una fecha para su llegada, pues todo acontecer es siempre constituyente, pero para mejor disposición se escribió #15M: lo que ahora es, ya era.